



Comunicado Universidad Tecnológica de Pereira

Con relación a la movilización nacional en torno a la crisis financiera de las Universidades Públicas, la Rectoría y su Comité Directivo, expresan su apoyo a las manifestaciones dentro del marco legal y constitucional tendientes a resolver esta situación. Conscientes de las necesidades de recursos que tiene hoy la Universidad Tecnológica de Pereira y en general las 32 Universidades Oficiales que conforman el Sistema Universitario Estatal (SUE), participamos activamente en diversos escenarios de debate tanto a nivel académico como de gestión ante el gobierno central; en donde la Universidad ha tenido una representación importante, buscando una solución que permita, además de atender lo coyuntural, garantizar la sostenibilidad del sistema universitario público a largo plazo.

Hacemos un llamado al Gobierno Nacional en cabeza de los Ministerios de Educación Nacional y de Hacienda, y al Congreso de la República, para que se tomen las medidas necesarias que den respuesta a la crisis evidenciada, y desde el Sistema Universitario Estatal estamos prestos y atentos a continuar participando en todos los espacios de deliberación y negociación que permitan superar la actual situación de nuestras universidades.

LUIS FERNANDO GAVIRIA TRUJILLO
Rector
Universidad Tecnológica de Pereira